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“这通道黑的，伸手不见五指”
三孝口人行地下通道停电 市民认为相关部门不作为

中共安徽省委党校
2011年研究生报名工作正在进行中…
咨询电话：0551-2173084 2173190 联系人：刘老师
省委党校网址：www.ahdx.gov.cn

安徽空调界寻着2010年美的空调“扫荡

价”余温，终于再次迎来了2011年美的空调

“扫荡价”再惠江淮。

2010年“扫荡价”，我们成功扫下12.6万

套。2011年“扫荡价”，我们将以12.6万为起

点，力争完成自我超越。

货源、售后、安装我们已准备妥当，3月

26-28日，就等您！

什么叫“扫荡价”？

让消费者真正得到实惠，只有这样才能

得到消费者的认可，让市场真正的可持续发

展，只有这样才能成功获取市场的验证，消

费者认可、市场验证、行业效仿——这就是

“扫荡价”，这就是真正的促销！

价格——美的变频空调一步到位让到

底，坚决抵制用“淘汰的、清理库存的”的产

品来忽悠消费者。

品质——美的空调全面淘汰定速空调，

坚决抵制用已被农村市场淘汰的定速空调

欺骗消费者。

服务——美的空调行业最高标准十年免费

包修，一年免费包换，每年两次免费保养的服务。

美的始终坚持——真真正正做促销，实

实在在去让利！

错过了必将后悔！

“认筹期限仅剩三天，错过了就必将后悔”，

美的空调3月26日-28日“扫荡价”再惠江淮大

型促销活动震撼上映，即日起至3月25日凡参加

认筹的消费者均可免费获得100=500元，再送精

美玻璃碗一套，另有多系列惊爆价格等着您！

“美的空调严格按照工厂计划分配货

源，3月26-28日扫到了就赚到了”，合肥美

的总经理谢琦向消费者保证。谢琦表示，美

的会努力让绝大部分消费者都能从本次认

筹促销活动中享受到真正的实惠！

大型系列报道二：贺美的变频空调产品破千万套
10年没扫到，后悔一年；11扫到了，再不后悔 ——3月26-28日美的空调“扫荡价”再惠江淮

星报讯（记者 张敏） 昨天上午9时

许，在省城望江西路与潜山路交口一住

宅楼8楼内，装修工人正在热火朝天地干

活，22 岁的小魏手持小型切割机切地槽

不久，只听“砰”地一声巨响，小魏被掀起

跌倒在地，脸上多处被炸伤流血，好端端

干活怎么会引起巨响，事后经过民警勘

察，在现场发现地槽内遗留一截管状异

物，初步判定可能是根引爆过的雷管，但

还须进一步调查。

地面里为何会残留一根长约5厘米的

黑色管状异物，据南七派出所有丰富经验

民警猜测，这根疑似雷管可能早在浇筑混

凝土过程中就已经混入地面，“一般的开山

凿石开采过程中都会使用雷管引爆，可能

一截未引爆的雷管被混入到运输的沙石

中，之后被拌作混凝土浇筑在地面内。”经

过切割机的高温作业，才不慎引爆了这截

雷管。

小魏的脸部多处受伤，医生对其脸部

缝合了多针，暂无大碍，直到入院后当天下

午5时许，工人们才拨打了报警电话。至于

事件的具体原因还须交由市治安大队进行

调查研究，弄清事实真相。

工人切割地槽，“砰”地一声炸了
初步判定，可能是碰到未引爆过的雷管

三十埠河成了臭水河
肥东市民王先生致电本报反映：肥

东新城区花园街与和平路交叉口，一年

前因建筑施工，下水道遭到破坏，污水泛

出直接进入雨水口，又直接排放到河里，

三十埠河现已成了臭水河，十几斤重的

大鱼莫名奇妙地死去。

肥东县经开区回复：该区已派建设

局负责此事，施工队已到现场勘察了解，

将尽快修复遭到破坏的下水道，确保管

道畅通，河水变清。

车辆擅闯红灯，危险
合肥市民陈先生致电本报反映：繁

华西路东冠繁华逸城小区门口有个红绿

灯，居民按照红绿灯指示穿越马路，可该

处的过往车辆对红绿灯常视而不见，这

给居民带来极大安全隐患。

合肥市公安局回复：肥西县公安局

交警大队已将该情况向辖区桃花工业园

管委会反映，建议尽快完善设置电子监

控系统，同时，肥西县公安局交警大队将

加大对闯红灯等交通违法行为的查处力

度。 记者 祁琳/整理

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，合肥市

民陈女士致电本报反映，前晚她乘坐901路

公交车刷公交卡时，竟被系统扣去1.9元，

“不是空调车，却收空调车的钱，真是匪夷

所思！”

据陈女士介绍，前晚6点40分左右，她

乘坐车牌号为皖A19240的901路公交车回

家。刷卡时，因为想看看卡里余额，便留意

了一下刷卡机，发现居然被扣去1.9元，“这

辆车明明不是空调车啊，怎么按照空调车

标准收费呢？”陈女士说，况且现在执行春

季票价，就算是空调车也不该扣去1.9元。

为了确认自己没有“看走眼”，陈女士

留心起别人刷卡时的情况。“后来，我一直

看着刷卡机，发现每个人都被多扣去了1元

钱。”她粗算了一下，如此一“错”，“错”了可

不止区区1元钱，“那么多人，每人错1元钱，

算起来还真不少呢！”最让她生气的是，她向

司机反映刷卡机“有问题”，司机却让她“向公

交集团反映去”，“听他的意思，好像这事和他

一点关系都没有。”

随后，记者将陈女士所说的问题反映

给公交集团，一位工作人员表示，可能是刷

卡机出现故障导致“扣钱”失误，“我们会尽

快将这件事反映

给车队，他们会

派人调查处理此

事。”对于陈女士

的细心提醒，她

表示十分感谢。

“不是空调车，咋收空调车的钱？”
公交解释：可能是刷卡机出故障导致“扣钱”失误

事虽小，牵涉众多市民出行

刘大爷家住省监狱局宿舍，他告诉记

者，自己每天都会从三孝口CBD人行地下

通道通过，去对面的合家福超市逛逛，顺便

买点东西，也是锻炼身体。可是21日下午

刘大爷和往常一样准备下通道的时候，发

现里面黑黑的，电梯也不运行了。“当时我

就知道停电了，因为这种事情经常发生。”

刘大爷说自己小心翼翼地过去了，因为在

对面办了点事情，傍晚6点多回家经过那

里，发现灯仍然没亮。“我今天早晨去看，还

没亮，那里有公交站台，过往的人特别多，

停电应该不是什么大问题，为什么就没人

管管？”刘大爷气愤道。

“这通道黑的，伸手不见五指啊”

接到刘大爷的电话后，记者当即赶往

CBD人行地下通道，看到约40米长的地下

通道一片漆黑，只能借进出口微弱的日光

勉强着走路。当记者走到通道中央时，已

完全看不见脚下的路。行走的市民也纷纷

抱怨路太难走。记者发现，不少过往行人

拿出手机，靠手机发出的光引路。“这通道

黑的，简直伸手不见五指啊！”一位路过的

年轻人和同伴调侃道。

城管说：关乎技术，我们也没法

记者随后联系了合肥市重点工程建设

管理局，说明情况后，管理局一位方姓工作

人员告诉记者，这件事不属于他们处理，他

们已经将地下通道的管理权移交给了辖区

庐阳区城管局。于是记者联系到庐阳区城

管局，城管局的工作人员陈先生说，他们已

派人去地下通道检查过，发现停电涉及到一

些技术性问题，城管部门没办法处理，遂通

知了重点工程建设管理局，管理局的工作人

员说，下午会去现场查看再作处理。可昨日

下午5:30，记者再次来到三孝口人行地下通

道，没看到有人在维修，也不见灯亮。

昨日一大早，合肥市民刘大爷就拨

打本报新闻热线，老人家在电话里很激

动，连称“太不像话了，太不像话”。原

来，三孝口 CBD 人行地下通道的灯又

不亮了。刘大爷说这样的事情经常发

生，自己就曾摸黑过通道差点摔跤，老

人生气地说，该处人流量大，上下人特

别多，咋就没人管管？

实习生 李然 记者 江亚萍

买羽绒服，不给发票？
星报讯（记者 马冰璐） 日前，合肥

市民张先生致电本报反映：我在鸭鸭羽绒

服南七店购买了一件价值398元的女士

羽绒服，问店家要张发票，可对方却说没

有。在我的一再要求下，最终对方表示，

等发票到了，通知我来领。

张先生说，可好几天过去了，也不见

对方通知自己去领发票，张先生有些着急

了，“没有发票，衣服出了问题，怎么办？”

昨日，记者联系上该店的一位店员，说起

张先生的顾虑，他表示，店里正在换新发

票，等新发票一到，他会立即通知张先生

来领，“争取在这个星期让他拿到发票。”

民生速递
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